

Cette sortie concoctée par nos amis EDGARD EYLEBROECK et JACKIE LEY a été une journée très aérée du fait de la volonté d'Eole .

La journée a débutée par l'accueil de la municipalité de Salses dans le centre du village

Le moment du repas (Une grillade offerte par nos deux amis ) a été empreint d'une grande convivialité fort appréciée de tous les participants

Le côté culturel n'a pas été oublié avec la visite du chateau de Salses fort suivie par les membres du club.

En conclusion manifestation très réussie{vsig}SALSES{/vsig}